



Die Turnhallen sind wieder für Sportnächte reserviert.

Foto: zVg

Rohrdorferberg: Am 22. Oktober beginnt die 3. Saison

## Endlich wieder Sportnächte

Nach den Herbstferien wird die dritte Sportnachtsaison am Rohrdorferberg eröffnet. Jeweils am Samstagabend von 20.00 bis 23.00 Uhr werden die Turnhallen für Sport und Begegnung von der mobilen Jugendarbeit Rohrdorferberg (Mojuro) geöffnet. Bis Ende März 2012 werden zehn Veranstaltungen alternierend in Ober- und Niederrohrdorf stattfinden.

Es ist wieder so weit! Die Turnhallen sind reserviert, die neuen Plakate und Flyer gedruckt und die Jugendlichen erwarten ungeduldig den Start. «An der Sportnacht läuft etwas und ich kann mich mit meinen Freunden treffen», berichtet eine Besucherin vom letzten Jahr. Die beiden Jugendarbeitenden Padi Neuenschwander und Sira Keller treffen gerade die letzten Vorbereitungen für den 22. Oktober. «Wir freuen uns auf die Türöffnung und hoffen, dass dieses Jahr genauso erfolgreich wird wie letztes Jahr», be-

tont Padi Neuenschwander. Die von der Mojuro geführte Besucherstatistik wies eine Verdoppelung im Vergleich zum Vorjahr auf. Das erfreut auch Sira Keller, welche informiert, dass dieses Jahr wieder verschiedene Vereine aus der Region eingeladen werden. «Es geht darum, die unterschiedlichen Sportarten ungezwungen, das heisst freiwillig, ohne Schiedsrichter oder Gewinner und Verlierer, zu erleben.» Dies unterstützt die friedliche Stimmung während der Sportnacht. Die zwei Jugendarbeitenden könnten den Anlass nicht ohne den freiwilligen Einsatz der Jugendlichen bestreiten. Jedes Mal helfen 10 bis 13 Jugendliche beim Aufstellen der Sportgeräte, beim Aufbauen und Betreuen des Kiosks oder beim Auflegen als DJs mit. So lernen sie auf eine spielerische Weise im Team Verantwortung zu übernehmen und sich zu organisieren. (zVg)